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▼ 平成２４年度定期総会 
 平成２４年度定期総会が先月（５月２６日土曜日）

終了しました。 

 午後４時から花びしホテルにて出席者３５名，委任

状出席５５名，河村会長，野田副会長列席の中ギャ

ロッパーの石川（仁）氏の議長により平成２３年度事

業報告・決算報告および平成２４年度事業計画・予算

案（ポンツーン管理費）全議案承認・可決致しました。 

 これにより今年も外帆一丸となって楽しい夏を迎え

られることとなりました。 

 ポンツーン管理費も借金が終わり，また以前の１ft

１，５００円に戻り皆さんの懐にも若干の余裕が出来

たことと思います。 

 

 
  

懇親会 

 同日午後６時より平成２４年度定期総会懇親会を開

催致しました。 

 海上保安部から高桑交通部長 

 函館市から妹尾港湾空港部長 

 青森セーリングクラブから福原会長 

 函館ヨット協会より田畑理事長 

小型船舶安全協議会から桶本事務局長 

以上５名の来賓をお迎えし，およそ２時間ほどの楽し

い歓談に華を咲かせておりました。 

 

 
 

来年の開催は，総会５時懇親会６時または５時半 

６時半でも良いのかも？多少出席者も増える可能性

が？ 

▼ 今年もシーズンが始まるぞ- 石川 彰 

 長い北海道の冬も終わりいよいよ夏本番と行きたい

所だが、なんかいまいち上がらない気温、上下架もト

ラブルもなくいよいよゲートイン完了と行った感じ！。 

 

各々の船の楽しみ方は色々あると思いますが、今年

も会員の仲間共に協力しお互いの安全航行の為知恵を

出し合って、また、楽しい１年にして行きましょう。  

レースはメンバー以外にも声がけし、そしてゲスト

も積極的に招きその魅力を知ってもらい多くの会員の

拡大に強力お願いします。 

  

▼第1回トヨペットカップ 

ヨットレース開催！！  
  当協会会長のご支援により第１回トヨペットカップ

ヨットレースが７月１日（日）函館港で開催されます。  

当協会の花形！花びしカップも今年で２２回を数え

るまでとなり、当協会の１番のお楽しみレースとして

当協会発展と共に歴史を刻んできました。この地域の

レースの歴史で１番古いのがカリフォルニアカップ津

軽海峡横断ヨットレースは今年で３５回を迎えます。 

また、青函カップヨットレースも今年２５回目を迎

え長年愛好者に愛されそして歴史と共に年輪を重ねて

きたと思います。そのような意味において、今回の第

１回トヨペットカップは新しいレースとして多くの愛

好者が楽しめるレースに発展して行かなければならな

いと考えております。今後も河村会長のご支援を頂き

ながら徐々にパワーアップして行きたいと思います。 

現時点では優勝者にはトヨペットカップやパー

ティーではよりおいしい食材を使用してのバーベ

キューも準備しておりますし、なんと言っても栄誉あ

る第１回目の準備グループの筆頭チームにギャロッ

パーがその先頭に立って成功裏に導きたいと考え多く

の参加者が集まることを希望します。 

ｂｙ 石川理事長 

 

 

＊＊＊函館から沖縄へ、沖縄から函館へ＊＊＊ 

                                Ｖｏｌ．５ 
 

12月11日（土） 曇り時々晴れ 

 「あられ」は天気の良い日にはデッキを一回りし

ドッグハウス上で昼寝。隣近所のヨットマン、ヨット

ウーマンの人気である。「つらら」は艇内の方が好き

なようで、私達のバースで寝てばかり。空腹になると

「ニャオー ニャオー」鳴いてエサをくれというのが

役目だ。午後、マリーナ隣のトロピカルビーチを散歩

しながら沖縄名物「ブルーシール」のアイスを初体験。

紅イモのアイスはまさにイモの味だ。イモのくせに270

円もするのだ。 

 
 


